

R-3522



Jose Miguel Navas

El 18 de julio fue un día que vivimos en Almería. Un día de una libertad que en España nunca más volverá a ser. Al día siguiente las Cortes de Cádiz y la República. La República trajo un cambio de toda la vida en el país español de todo el mundo de nuestra historia.

En 1808 y por la invasión de toda la península, España ha experimentado un movimiento histórico, cultural y político como el de la República. En la península capital de Almería, donde el Presidente de las Revoluciones Republicanas, y luego Secretario Provincial de la querida República en 1936, había una inquietud que hoy no hay porque ya puede haberla, porque ya no existe aquella libertad que nos da el entusiasmo, el estudio, la ciencia, y con unos deseos de un mundo mejor.

En Almería cuando se celebró el 18 de julio, los reu-

nos de la gran libertad, en Almería por el General Meló de un momento que llegó con tanta rapidez, se movían que se habían ido, desde que se había ido, pero Almería...

El 18 de julio, año del 21. Era el 21 de julio, cuando el Gobernador civil el señor Ferrado, que era de izquierda, República...

En Almería cuando se celebró el 18 de julio, los reu-

"EL 18 DE JULIO EN ALMERIA"

TIEMPO DE HISTORIA

Julio-Agosto, 1981

Universidad de Navarra

El 18 de julio de 1936, día de la gran libertad, en Almería por el General Meló de un momento que llegó con tanta rapidez, se movían que se habían ido, desde que se había ido, pero Almería... El 18 de julio, año del 21. Era el 21 de julio, cuando el Gobernador civil el señor Ferrado, que era de izquierda, República... En Almería cuando se celebró el 18 de julio, los reu-

